



Esta semana se discute extinción de los autónomos

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

EL PRESIDENTE de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, adelantó que en el transcurso de esta semana se va a discutir y votar la reforma que busca la extinción de organismos autónomos; asimismo, expuso que se trabaja en modelos que garanticen la libre competencia en actividades económicas.

En un videomensaje difundido en sus redes sociales, el también líder de la bancada de Morena comentó que se busca garantizar que existan órganos independientes que den libertad de competencia comercial, así como regulaciones de telecomunicaciones y en materia económica.

"Esta semana discutiremos el dictamen en materia de simplificación orgánica por medio de la cual se propone la extinción de órganos constitucionales autónomos, sin descuidar las funciones a las que están destinados", aseguró.

Añadió que otro de los temas funda-

mentales de esta semana, es la comparecencia del secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, mañana miércoles, en la cual el funcionario dará cuenta del estado que guarda la administración pública en materia económica, Ley de Ingresos, Miscelánea Fiscal, entre otros puntos.

Indicó que el 21, 22 y 23 de noviembre se reunirán las comisiones de Presupuesto con los funcionarios de Hacienda para revisar el contenido de los rubros de la Ley de Ingresos.

"Se tendrán reuniones permanentes con funcionarios para que pudiéramos estar aprobando, de ser el caso, hacia el 27 de noviembre la Ley de Ingresos y la Miscelánea Fiscal para poderse enviar al Senado. Una vez aprobado, comencemos el análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación. Pretendemos terminar el ejercicio de aprobación hacia el 13 de diciembre, lo he comentado con los grupos parlamentarios y estamos intentando lograrlo", explicó.

Monreal Ávila mencionó que la premisa de la mayoría es cuidar los derechos de los trabajadores y no afectar a nadie, es decir, respaldar su antigüedad y derechos.

EL PASADO miércoles, el diputado Monreal dijo que por acuerdo de la Jucopo se acordó retrasar la votación sobre autónomos para hacer "algunos ajustes".

“ESTA SEMANA discutiremos el dictamen en materia de simplificación orgánica por medio de la cual se propone la extinción de órganos constitucionales autónomos”

RICARDO MONREAL Coordinador de diputados de Morena



Foto: Captura de pantalla

EL PRESIDENTE de la Jucopo, Ricardo Monreal, en un videomensaje difundido ayer.